

B. Sonstige Beschlüsse

1. *Beschlüsse ohne Überweisung an einen Hauptausschuss*

Prioritätsbereichs D (Förderung der Menschenrechte) wiederaufzunehmen, ihn unmittelbar im Plenum zu behandeln und umgehend mit der Behandlung eines Resolutionsentwurfs²⁵ zu beginnen.

Auf ihrer 88. Plenarsitzung am 23. Mai 2014 beschloss die Generalversammlung, die Behandlung des Unterpunkts *a*) „Durchführung der Zweiten Dekade der Vereinten Nationen für die Beseitigung der Armut (2008-2017)“ des Tagesordnungspunkts 23 „Beseitigung der Armut und andere Entwicklungsfragen“ innerhalb des Prioritätsbereichs A (Förderung eines dauerhaften Wirtschaftswachstums und einer nachhaltigen Entwicklung im Einklang mit den einschlägigen Resolutionen der Generalversammlung und den jüngsten Konferenzen der Vereinten Nationen) wiederaufzunehmen und ihn unmittelbar im Plenum zu behandeln.

Auf ihrer 99. Plenarsitzung am 30. Juni 2014 beschloss die Generalversammlung auf Vorschlag des Generalsekretärs²⁶, in Abweichung von den entsprechenden Bestimmungen der Regel 40 ihrer Geschäftsordnung, den zusätzlichen Unterpunkt „Ernennung von Mitgliedern und Ersatzmitgliedern des Pensionsausschusses des Personals der Vereinten Nationen“ als Unterpunkt *j*) des Tagesordnungspunkts 116 „Ernennungen zur Besetzung frei gewordener Sitze in den Nebenorganen und andere Ernennungen“ innerhalb des Prioritätsbereichs I (Organisations-, Verwaltungs- und sonstige Fragen) in die Tagesordnung ihrer achtundsechzigsten Tagung aufzunehmen und ihn unmittelbar im Plenum zu behandeln.

Auf ihrer 109. Plenarsitzung am 15. September 2014 beschloss die Generalversammlung, den Unterpunkt *a*) „Umsetzung der Agenda 21, des Programms für die weitere Umsetzung der Agenda 21 und der Ergebnisse des Weltgipfels für nachhaltige Entwicklung und der Konferenz der Vereinten Nationen über nachhaltige Entwicklung“ des Tagesordnungspunkts 19 „Nachhaltige Entwicklung“ innerhalb des Prioritätsbereichs A (Förderung eines d

68/553. Gedenksitzung der Generalversammlung anlässlich des Internationalen Tages des Gedenkens an die Opfer der Sklaverei und des transatlantischen Sklavenhandels

Auf ihrer 77. Plenarsitzung am 25. März 2014, unter Hinweis auf ihren Beschluss 68/502 vom 20. September 2013, in dem sie das Format für Gedenksitzungen angenommen hatte, das Erklärungen des Präsidenten der Generalversammlung, des Generalsekretärs, der Vorsitzenden der fünf Regionalgruppen und des Vertreters des Gastlandes umfasst²⁹, beschloss die Generalversammlung, dass auf der Gedenksitzung der Versammlung anlässlich des Internationalen Tages des Gedenkens an die Opfer der Sklaverei und des transatlantischen Sklavenhandels am 25. März 2014 gemäß ihrer Resolution 68/7 vom 21. Oktober 2013, ohne damit einen Präzedenzfall zu schaffen, unter anderem Frau Michaëlle Jean, die Sondergesandte der Organisation der Vereinten Nationen für Erziehung, Wissenschaft und Kultur für Haiti und Mitglied des Internationalen wissenschaftlichen Ausschusses der Organisation der Vereinten Nationen für Erziehung, Wissenschaft und Kultur für das Projekt „Route der Sklaven“, eine Erklärung abgibt.

68/554. Weltweite Strategie der Vereinten Nationen zur Bekämpfung des Terrorismus

Auf ihrer 97. Plenarsitzung am 13. Juni 2014 beschloss die Generalversammlung auf Vorschlag ihres Präsidenten, ohne damit einen Präzedenzfall zu schaffen, Herrn Taleb Rifai, den Generalsekretär der Weltorganisation für Tourismus, einzuladen, auf dieser Sitzung eine Erklärung abzugeben.

68/555. Umsetzung der Verpflichtungserklärung zu HIV/Aids und der Politischen Erklärungen zu HIV/Aids

Auf ihrer 99. Plenarsitzung am 30. Juni 2014, auf Vorschlag ihres Präsidenten³⁰ und geleitet von der Verpflichtungserklärung von 2001 zu HIV/Aids

IV. Beschlüsse

den der Versammlung ersuchte, die Konsultationen mit den Mitgliedstaaten der Versammlung und anderen Interessenträgern über den Moderator fortzuführen, um ein Programm für die Durchführung der Internationalen Dekade der Menschen afrikanischer Abstammung zu erstellen, das auf der achtundsechzigsten Tagung der Versammlung und spätestens am 30. Juni 2014 fertiggestellt und angenommen werden soll, den informellen zwischenstaatlichen Prozess über ein Programm für die Durchführung der Internationalen Dekade der Menschen afrikanischer Abstammung zu verlängern, um die Ausarbeitung eines Programms zur Verabschiedung durch die Versammlung abzuschließen.

68/557.de-512(gr)hecun8(n(a)612(gr)(i)-52(n-1(10(8e3(n i)s d2)aJ 1(s)-2e)2e24(6(r)(n i)hge)-8(n5n i6(r)(n i)8(n i)-5(n(n F

68/665. Finanzierung der Mission der Vereinten Nationen in der Zentralafrikanischen Republik und in Tschad

Auf ihrer 109. Plenarsitzung am 15. September 2014 beschloss die Generalversammlung, die Behandlung des Punktes „Finanzierung der Mission der Vereinten Nationen in der Zentralafrikanischen Republik und in Tschad“ zurückzustellen und ihn in den Entwurf der Tagesordnung ihrer neunundsechzigsten Tagung aufzunehmen.

68/666. Finanzierung der Mission der Vereinten Nationen in Osttimor

Auf ihrer 109. Plenarsitzung am 15. September 2014 beschloss die Generalversammlung, die Behandlung des Punktes „Finanzierung der Mission der Vereinten Nationen in Osttimor“ zurückzustellen und ihn in den Entwurf der Tagesordnung ihrer neunundsechzigsten Tagung aufzunehmen.